

InternationalMedia

SENIN 6 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



AKSI ALIANSI RAKYAT INDONESIA BELA PALESTINA

Foto udara sejumlah warga mengikuti aksi akbar Aliansi Rakyat Indonesia Bela Palestina di Lapangan Silang Monas, Jakarta, Minggu (5/11). Aksi yang digelar Majelis Ulama Indonesia (MUI) tersebut untuk mendorong upaya mengakhiri konflik antara Palestina dan Israel agar tercipta perdamaian.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melihat Dedikasi
Tenaga Medis Tzu Chi
(Master Cheng Yen)

intiland

NEW
nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner

ASALTAU!

5 WNI Berhasil Dievakuasi dari Gaza,
Segera Dipulangkan ke Tanah Air



MENTERI Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi mengatakan, lima warga negara Indonesia (WNI) berhasil dievakuasi dari Gaza Utara, Palestina.

Kini kelimanya dipastikan sudah berada di tempat yang aman dan bakal dipulangkan ke Indonesia segera.

"Jadi, satu keluarga, warga negara kita, satu bapak, tiga anak, dan satu istri sudah

Bersambung ke hal 11

Baru Dikasih Sekali Turun Hujan, Jakarta dan Depok Langsung Banjir

"Yah, baru dikasih (sekali) hujan, eh sekaligus langsung banjir," kata seorang warga saat ditemui di Rawajati, Minggu (5/11).

JAKARTA (IM) - Jakarta baru pertama kali diguyur hujan deras pada Sabtu (4/11) malam, setelah mengalami musim kemarau beberapa bulan. Namun sejumlah titik di wilayah DKI

Jakarta langsung terendam banjir. Banjir merendam RT 02 RW 07 Kelurahan Rawajati, Pancoran, Jakarta Selatan. Selain karena hujan deras semalam, banjir juga disebabkan luapan

Kali Ciliwung akibat air kiriman dari Bogor, Jawa Barat.

Ketua RT 02 RW 07 Kelurahan Rawajati Maman mengibaratkan hujan tadi malam bak pisau bermata dua. Di satu sisi, hujan menjadi rezeki bagi warga yang telah mengalami kekeringan akibat kemarau panjang. Namun, di sisi lain, hujan menyebabkan banjir.

"Yah, baru dikasih hujan, eh sekaligus langsung banjir," kata

Maman saat ditemui di Rawajati, Minggu (5/11).

Sekitar 80 keluarga di RT 02 RW 07 Rawajati terdampak banjir ini. Sejumlah warga mengevakuasi barang-barang pribadinya ke kolong Flyover Kalibata, yang posisinya lebih tinggi dari rumah mereka.

Beberapa warga yang memiliki rumah tingkat memilih bertahan di lantai dua.

"Ada yang mengungsi ke

sini (kolong Jembatan Kalibata), tapi kalau rumahnya tingkat, ya mereka tunggu di rumah sampai surut," ucap Maman.

"Motor semua ini, motor warga saya. Dinaikkan ke atas," ucapnya.

Sekitar pukul 09.00 WIB, warga mulai membersihkan lumpur di rumah yang terbawa banjir. Banyak juga anak-anak yang

Bersambung ke hal 11

Nepal Diguncang Gempa M 5,6 157 Orang Korban Meninggal Dunia

KATHMANDU (IM) - Para penyintas gempa kuat yang mengguncang barat laut Nepal pada tengah malam, menggambarkan kuatnya guncangan yang membuat rumah-rumah warga roboh dan menimbun banyak warga.

Hingga Sabtu (4/11), jumlah korban tewas sudah mencapai 157 Orang. Jumlah ini kemungkinan bertambah karena diduga masih ada korban yang tertimbun runtuhnya bangunan.

Menurut laporan media setempat, kebanyakan dari korban tewas akibat tertimpa puing-puing ketika rumah mereka roboh saat terjadi guncangan kuat pada Jumat (3/11). Rumah-rumah warga biasanya terbuat dari batu

dan kayu.

Para petugas SAR terkendala saat akan memberi bantuan. Operasi tim SAR terhambat karena kondisi desa-desa yang terletak di wilayah pergunungan yang hanya bisa dicapai dengan berjalan kaki. Sejumlah tentara terlihat membersihkan jalan yang tertutup oleh tanah longsor yang dipicu oleh gempa bumi.

Wakil Perdana Menteri Nepal Narayan Kaji Shrestha pada Sabtu (4/11) mengatakan, pemerintah berusaha mengi-
rim bantuan ke daerah-daerah yang terdampak. Tenda-tenda, makanan, dan obat-obatan diterbangkan ke daerah-daerah

Bersambung ke hal 11

Jokowi dan Megawati Dinilai Sudah Berseberangan untuk Pemilu 2024

JAKARTA (IM) - Pakar politik Ikrar Nusa Bhakti menilai sikap politik Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarnoputri dan Presiden Joko Widodo (Jokowi) terkait pemilihan umum (Pemilu) 2024 kini sudah saling berseberangan.

Ikrar menilai, Jokowi sudah memilih sikap yang berseberangan dengan Megawati, pemimpin di PDI-P yang dianggap sudah mendukungnya sejak masih Wali Kota hingga Presiden.

Hal itu dapat dilihatnya

dari langkah Jokowi yang tidak menemui Megawati usai kunjungan dari China dan Arab Saudi di tengah isu putra sulungnya, Gibran Rakabuming Raka, menjadi bakal calon wakil presiden (cawapres) Prabowo Subianto.

"Kalau menurut saya, memang iya (berseberangan). Dan Jokowi kemarin habis pulang dari China dan Arab Saudi, kok kemudian enggak menjelaskan pada Bu Mega bahwa dia tidak lagi menjadi bagian dari PDI-P, dia mengajukan anaknya untuk

menjadi calon wakil presiden dari partai lain," kata Ikrar, dikutip dari Youtube Kompas.com, Sabtu (4/11).

Sementara itu, sejumlah elite PDI-P menepis kabar hubungan Jokowi dan Megawati merenggang terkait Pemilu 2024. Sebut saja Ketua DPP PDI-P, Puan Maharani, ia menepis isu bahwa tensi politik antara partainya dan keluarga Jokowi sedang tinggi atau me-manas berkaitan Pilpres 2024.

Bersambung ke hal 11

Nasib Ribuan Pekerja Hotel Sultan di Tengah Polemik Sengketa Lahan

JAKARTA (IM) - PT Indobuildco menyampaikan bahwa ada ribuan orang yang bergantung hidupnya dari bekerja di Hotel Sultan. Jika hotel tersebut dikosongkan, maka berdampak langsung pada hajat hidup mereka.

PT Indobuildco selaku pengelola Hotel Sultan, melalui Kuasa Hukumnya, Hamdan Zoelva mengatakan, tak hanya karyawan saja yang bekerja di hotel bintang lima itu, namun ada vendor hingga sopir taksi.

Pernyataan Hamdan Zoelva merupakan respon

atas pernyataan Kuasa Hukum Pusat Pengelola Kawasan Gelora Bung Karno (PPKGBK), Saor Siagian. Di mana, dia melayangkan somasi kepada karyawan Hotel Sultan. Isi somasi berupa ancaman hajat hidup mereka.

"Baik sebagai karyawan maupun vendor, termasuk sopir taksi. Di mana letak rasa kemanusiaan PPKGBK jika secara sepihak memaksa karyawan berhenti bekerja?"

Bersambung ke hal 11



KIRAB TROPHY EXPERIENCE FIFA U-17 WORLD CUP 2023

Ketua PSSI Erick Thohir (kanan) dan Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka (kiri) mengelilingi bola besar menuju kompleks Pura Mangkunegaran saat kirab Trophy Experience FIFA U-17 World Cup di Solo, Jawa Tengah, Minggu (5/11). Indonesia menjadi tuan rumah turnamen Piala Dunia U-17 yang akan berlangsung dari 10 November 2023 sampai 2 Desember 2023 mendatang.

Sedikitnya 4,4 Juta Orang di Dunia Tidak Memiliki Kewarganegaraan



PERSERIKATAN Bangsa-Bangsa (PBB) pada Sabtu (4/11) mengungkapkan data ada sekitar 4,4 juta orang di seluruh dunia tidak memiliki kewarganegaraan.

Mereka tidak diakui sebagai warga negara mana pun.

UNHCR mengungkapkan, orang-orang yang tidak memiliki kewarganegaraan seringkali tidak mendapatkan hak asasi manusia (HAM)

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.760,00	15.750,00
SGD	11.584,00	11.570,00
AUD	10.161,00	10.131,00
HKD	2.046,00	1.986,00
EUR	16.926,00	16.676,00
GBP	19.445,00	19.175,00

Jumat 3 November 2023 13:20 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>